

# PlantaDoce.

Empresa

## Oncostellae abre una ronda de financiación de 3,3 millones de euros

La compañía destinará los recursos a completar los ensayos clínicos de dos moléculas para el tratamiento de enfermedades del tracto digestivo. De la cantidad total, 1,3 millones están comprometidos por Inveready, XesGalicia, FiTalent, Unirisco, y el cofundador de Oncostellae.

PlantaDoce  
24 nov 2022 - 09:48



Oncostellae, en busca de capital para crecer. La biofarmacéutica española ha abierto una ronda de financiación de 3,3 millones de euros que destinará a completar los ensayos clínicos de dos moléculas para el tratamiento de enfermedades del tracto digestivo.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/oncostellae-abre-una-ronda-de-financiacion-de-33-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

De los 3,3 millones de euros de la ronda, 1,3 millones de euros serán cubiertos por las gestoras de capital riesgo Inveready, XesGalicia, FiTalent y Unirisco, y el empresario Julio Castro, cofundador de Oncostellae. Los restantes dos millones de euros se completarán con la plataforma Capital Cell, especializada en biomedicina, según ha informado la biofarmacéutica a través de un comunicado.

**Oncostellae, empresa fundada en 2013, está especializada en el desarrollo de moléculas para tratamientos oncológicos e inmunológicos gastrointestinales** en las indicaciones colitis ulcerosa, la enfermedad de Crohn y cáncer colorrectal, un mercado en constante crecimiento y con necesidades clínicas todavía sin cubrir.

## **Oncostellae también buscará recursos a partir de la plataforma de ‘crowdfunding’ Capital Cell**

**El modelo de negocio de Oncostellae se basa en el descubrimiento de nuevas moléculas cubiertas con una sólida propiedad intelectual** y derechos mundiales para su desarrollo desde fases clínicas hasta la obtención de una licencia farmacéutica.

El equipo de profesionales de la biofarmacéutica, liderado por Guido Kurz, suma una experiencia conjunta de más de 25 productos desarrollados y ha contribuido en la obtención de varios acuerdos de licencia y adquisiciones. Entre ellos destaca el traspaso de licencias de Oryzon a Roche en 2014 por 525 millones de euros y el de Palobiofarma a Novartis en 2015.

“Con los recursos obtenidos en esta ronda completaremos los ensayos clínicos para poner a la compañía en situación de licenciar alguno de estos dos proyectos en 2024 o en su lugar levantar una nueva ronda, que permita seguir desarrollando los proyectos y abrir un segundo escenario de licencia en 2026”, señala Guido Kurz, consejero delegado de Oncostellae.

Actualmente, **Oncostellae tiene un fármaco en fase clínica IIa (OST-122, para colitis ulcerosa) y un fármaco en fase clínica I (OST-499 para cáncer colorrectal)**, además de otros desarrollos en fases más tempranas.